

# Día de playa terminó en tragedia para dos familias de La Cruz

**Murió una niña de ocho años, otro pequeño de cinco y su padre de 39, todos vecinos y amigos del condominio "Puerta de Alcalá 2"**

**LA CRUZ.-** Los departamentos del condominio "Puerta de Alcalá 2", a la altura del Paradero 12 de La Cruz, se entregaron hace un año. Esto marcó un nuevo comienzo para muchas familias, aunque varias de ellas pudieron adaptarse fácilmente a este nuevo espacio gracias a la compañía y amistad que encontraron entre sus vecinos.

Así pasó con Boris Perolín y Carina Arancibia, quienes conocieron a Claudio Flores y Leticia Concha. Los dos clanes eran numerosos y disfrutaban con la compañía mutua, especialmente los niños. De hecho, los hijos de Claudio y Leticia jugaban a diario con las gemelas Damaris y Agustina, hijas de Carina y Boris.

Esta cercanía favorecida por los niños comenzó a unir cada vez más a los adultos, hasta que con el paso de los meses no había fiesta que no compartieran sin considerarse los unos a los otros. De esta forma, y sin darse cuenta, se habían mezclado a tal punto de conformar un sólo gran grupo.

## PASEO A LA PLAYA

El sábado recién pasado iba a ser un día especial para Boris, ya que viajaría junto a su esposa Carina, su suegra Marisol Rodríguez y las gemelas rumbo a Concón, a fin de disfrutar de un día de playa. Ese día, con un calor que pedía mar a gritos, la familia crucina emprendió rumbo a la costa en locomoción colectiva.

Sin embargo, tuvieron un grave problema para cuando llegó la hora de regresar. Esto ya que, por más que buscaban, no había traslado que los llevara de vuelta a La Cruz. ¿Qué podían hacer? Llamaron a Claudio, su gran amigo y vecino, para pedirle el favor de ir a rescatarlos a la costa y por supuesto, él no los decepcionó.

Para alegría de las pequeñas gemelas, Claudio llegó a recogerlos en compañía de tres de sus hijos: Juan Carlos de dos años, Claudio de cinco años y Almendra de 16. Los nueve abordaron el SUV azul para emprender el viaje de vuelta, sin sospechar que en pocos minutos vivirían el



Con esta foto, el Liceo Mixto José Miguel Carrera rindió un sentido homenaje a su ex alumno, Claudio Flores Cano.

peor episodio en la vida de ambas familias.

## PELIGRO AL VOLANTE

Paralelamente, a varios kilómetros de distancia, un hombre de 49 años inició una loca carrera por la Ruta 60-CH. A bordo de su furgón Peugeot Partner, sin tener consciencia de nada, sería el encargado de llevar la desgracia a todos y acabar con la felicidad de dos familias completas.

Cerca de la cuesta de San Pedro, en Quillota, y por motivos que aún se desconocen, rompió la protección vial que separa las pistas y pasó a conducir contra el tránsito en dirección sur, impactando a un automóvil Mazda conducido por una mujer. Ese sería el primer aviso de la tragedia que llegaría pocos minutos después.

El irresponsable conductor fue identificado como Carlos Antonio Estefanovich California, descendiente de familias gitanas, quien se dirigió al sector de El Carmen, a la salida de la ruta 60. Tal vez, pensando que podría llegar a su casa antes de ser detenido por los daños y su errático conducir, aceleró su vehículo todo lo que pudo.

Hasta que, al llegar al kilómetro 35 de la ruta -en las cercanías de las flores metálicas en homenaje a los muertos del choque de trenes de Queronque-, colisionó nuevamente, ahora contra un automóvil Volvo que llevaba tres ocupantes.

Tras ese impacto, la alta velocidad lo hizo continuar algunos metros más, chocando en su alocada carrera, de frente contra un tercer vehículo, la SUV de las dos familias crucinas, desatando la dolorosa tragedia.

## 4 FALLECIDOS Y 9 LESIONADOS

El fatal impacto cobró inmediatamente la vida de tres personas: Jorge Estefanovich, el irresponsable conductor

causante de la tragedia luego de conducir casi 15 kilómetros a exceso de velocidad contra el tránsito por la ruta CH 60; Claudio Flores Cano, uno de los jefes de familia y conductor de la SUV Chery y su hijo Claudio Flores Concha, de apenas cinco años.

A los pocos minutos llegaron hasta el lugar seis ambulancias desde el Hospital de Quilpué, además de personal del SAMU de Quillota, Viña del Mar y el Vehículo de Intervención Rápida del SAMU Viña con un médico incluido. Sin embargo, nada pudo evitar que, en medio de las maniobras de reanimación, la pequeña gemela Damaris



Así quedó el automóvil que transportaba a las familias crucinas.

Ibaceta -de tan solo ocho años- también se sumara a la lista de víctimas fatales.

## CONDICIÓN DE LAS VÍCTIMAS

Al cierre de esta edición, varios de los lesionados aún se mantienen en condición crítica, empezando por la gemela sobreviviente, Agustina, quien fue trasladada hasta el Hospital Carlos Van Buren para ser intervenida por un TEC cerrado con hemorragia craneal.

Fue intervenida para descomprimir su cerebro y horas más tarde fue operada nuevamente tras descubrir un coágulo en su cabeza, todo esto sumado a que junto a su hermana eran diabéticas in-

sulinodependientes. Se mantiene en estado crítico y bajo observación médica.

Carina Arancibia, la madre de las gemelas, recibió un grave daño a nivel torácico, ya que sus costillas se comprimieron y perforaron ambos pulmones. Además tiene múltiples fracturas en sus extremidades. Tuvo que ser intervenida quirúrgicamente en el Hospital Gustavo Fricke, donde fue conectada a un respirador artificial. Su estado también es grave.

Marisol Rodríguez, madre de Carina, recibió un severo daño a nivel lumbar y tuvo que ser operada de su columna. Se desconocen las secuelas o consecuencias

que pueda tener el daño provocado por el impacto. Igualmente, el pequeño Juan Carlos Flores Concha, de dos años, se encuentra evolucionando aunque su estado sigue siendo reservado en la UCI Pediátrica del Hospital Gustavo Fricke.

## REACCIONES Y FAMILIAS EN SHOCK

El triste desenlace provocó conmoción a nivel nacional y desató la reacción de diversos organismos, como la Fundación Emilia, que a través de su presidenta, Carolina Figueroa, dijo: "Necesitamos el compromiso de todos y que las agencias estatales avancen en la fiscalización, que es un tema que se ha dejado de lado durante 2020 y 2021 por la pandemia. Debemos avanzar en eso para que no tengamos que lamentar más fallecidos en siniestros viales durante este año que recién comienza", dijo.

De igual forma, el Liceo Mixto José Miguel Carrera del sector Peñuelas de Placilla, en Valparaíso, utilizó su cuenta de Facebook para homenajear a su ex alumno Claudio Flores Cano, al mismo tiempo enviar sus condolencias y apoyo a la familia golpeada por la tragedia. De la misma forma, la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia, puso al municipio a disposición de las familias en este difícil trance.